
 
 

INDICAÇÃO No 117/12 
 
 
                       Indico ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal, nos 

termos regimentais, providências do Setor competente da 

Municipalidade no sentido de ser implantada uma linha de ônibus 

fazendo o itinerário da Estrada Municipal Brasílico Freire, no Bairro 

do Salto, nos horários que melhor atendam aos seus moradores. 

 
 

 
Justificativa 

 

          

 

                       Atualmente, a referida Estrada não conta com 

nenhuma linha de ônibus que faça seu itinerário, e por falta dessa 

condução, os moradores locais são obrigados a percorrerem por, 

aproximadamente, 2,5km até chegar à Rodovia Henrique Eroles, local 

mais próximo ao acesso do transporte público. 

 

 

                       Ressalto ainda que, os alunos moradores da 

Estrada Brasílico Freire, que frequentam as escolas estaduais do 

Município, precisam também caminhar por esse considerável trecho de 

2,5 km de distância para o acesso ao transporte. 

 

                       A implantação de uma linha de ônibus fazendo 

esse itinerário facilitará a locomoção dos moradores que necessitam 

vir ao centro da cidade e, em especial, dos alunos que frequentam 

diariamente as aulas.  

 

 

Sala das Sessões, 13 de Março de 2012. 

 

 

 

Benedito Ferreira da Silva 

Vereador 


